

Drama in Plettenberg: Verkehrsunfall und Küchenbrand in Minuten!



Ein dramatischer Nachmittag in Plettenberg: Am 17. Dezember 2024 hat die Feuerwehr gleich zwei herausfordernde Einsätze in weniger als einer Minute bewältigt. Zuerst wurde die Einheit zu einem Verkehrsunfall alarmiert, danach folgte der Einsatz zu einem Küchenbrand - ein echter Test für die Einsatzkräfte!

Der Verkehrsunfall ereignete sich auf der Oestertalstraße, wo ein PKW auf einen anderen auffuhr. Die Retter mussten sich um drei verletzte Personen kümmern. Neben den bereits alarmierten Rettungskräften von Plettenberg und Attendorn wurden auch zusätzliche Hilfe aus Finnentrop und ein NEf aus Plettenberg angefordert. Die Feuerwehr stellte sicher, dass die Straße gesperrt wurde und beseitigte auslaufende Betriebsmittel. Der Einsatz dauerte etwa 1,5 Stunden.

Blitzschnelle Reaktion!

Kurze Zeit später rückte die Feuerwehr zum Küchenbrand in die Lenbachstraße aus. Ein Entstehungsbrand in der Küche konnte schnell gelöscht werden, dank der effektiven Arbeit der Feuerwehrleute. Die Drehleiter wurde zur Anleiterbereitschaft in Stellung gebracht, und nach erfolgreichen Lüftungsmaßnahmen und einer Kontrolle mit der Wärmebildkamera konnten auch hier die Arbeiten nach rund einer Stunde abgeschlossen werden.

Insgesamt stellte dieser hektische Nachmittag einmal mehr unter Beweis, wie wichtig schnelles Handeln im Notfall ist und wie effizient die Feuerwehr Plettenberg ihre Einsätze bewältigt. Die Bürger können sich auf ihre mutigen Retter verlassen!

Statistische Auswertung

Ort: Rudolf-Leonhard-Straße, 12689 Berlin, Deutschland

Vorfall: Brand

Beste Referenz: berlin-doku.de

Weitere Infos: t-online.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)